
 

 

INDICA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO 

MUNICIPAL, A NECESSIDADE DE SE COLOCAR BANCOS 

AO LADO DO PARQUINHO PRÓXIMO DA QUADRA DE 

ESPORTE DA ESCOLA MUNICIPAL DE ENSINO 

FUNDAMENTAL “PROFESSORA SENAIR GONÇALVES DA 

SILVA”. 

 

 

NA FORMA REGIMENTAL REQUEIRO À MESA OUVIDO O 

SOBERANO PLENÁRIO, SEJA ENCAMINHADO EXPEDIENTE AO EXCELENTÍSSIMO 

SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, A NECESSIDADE DE SE COLOCAR BANCOS AO 

LADO DO PARQUINHO PRÓXIMO DA QUADRA DE ESPORTE DA ESCOLA 

MUNICIPAL DE ENSINO FUNDAMENTAL “PROFESSORA SENAIR GONÇALVES DA 

SILVA”.  
 

 

JUSTIFICATIVAS: 
 

 

             Tal pedido foi feito por moradores que frequentam o parquinho, 

principalmente no final de semana. O parquinho é um local de lazer, em que famílias e 

amigos encontram-se para conversar, e acompanhar as crianças nas brincadeiras. Com a 

aproximação do período mais quente e o aumento da movimentação nesse local, faz-se 

necessário mais locais para sentar. É um investimento pequeno, mas com um ótimo 

benefício para os frequentadores, oferecendo mais conforto e comodidade. 

 
 

SALA DAS SESSÕES EM 01 DE FEVEREIRO DE 2024.  
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Republicanos 
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       Vereador Republicanos                          Vereador Republicanos                                        Vereador 
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CÉLIA FERREIRA MARQUES 

          Vereadora PSD 

 

 

 

 

 

 

 

 


